



Grupo Colombo-Suizo de Pedagogía Especial

Generalversammlung 2013 *Protokoll*

Mittwoch, 15. Mai 2013

Zentrum Karl der Grosse, Zürich, 19:00 Uhr bis 20:00 Uhr

Vorstand:	Hermann Siegenthaler, Dieter Fischer, Florian Ingold, André Kunz, Alexander Mestre, Walter Ingold, Ana&Christian Bieri, Andrea Rinaldo
Mitglieder:	Silvana Dermont, Rosmarie Hinnen, Johanna Siegenthaler Frei, Marianne Willen
Juntamitglieder:	Hansjörg Plüss, Peter Welter
Gäste:	Yvonne Guggisberg
Revisor:	Daniel Huber (entschuldigt)
Entschuldigt:	Paul Moeller, Andrea Marco Bianca, Stefan Regez, Bettina Zurflüh, Michel Maulaz, Christine Häsler, Hansueli Gfeller, Ruth Bass, Christina Jacober

Traktanden

1. Begrüssung
 2. Wahl des Stimmzählers
 3. Festlegung der Stimmberechtigten
 4. Vorstandsveränderungen
 5. Abnahme Protokoll GV 2012
 6. Berichte
 - Jahresbericht 2012 (Ereignisse, Facheinsatz)
 - Jahresrechnung 2012
 - Bericht der Revisionsstelle
 7. Abnahme Jahresbericht und Jahresrechnung 2012
 8. Ausblick/Budget 2013, Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2014
 9. Verschiedenes
-
1. Eröffnung der GV 2013 um 19.00 Uhr. Florian Ingold begrüsst alle Anwesenden herzlich und erläutert die Traktandenliste und Inhalte der 11. Generalversammlung. Erste Gedanken aus der druckfrischen Jahresdokumentation dienen als Einleitung.
 2. Dieter Fischer übernimmt das Auszählen der Stimmen.
 3. Als stimmberechtigt gelten alle Vorstandsmitglieder und Ehrenmitglieder, die Mitglieder der Junta sowie alle regulären Mitglieder.
 4. Der Vorstand soll erweitert werden, 3 neue Mitglieder werden vorgestellt. Ana und Christian Bieri sowie Andrea Rinaldo werden neu im Vorstand aufgenommen. Sie übernehmen die Bereiche Fundraising/Jahresdokumentation/Kommunikation respektive Buchhaltung/Verwaltung Spendeneingänge.
 5. Das Protokoll der GV 2012 wird auszugsweise vorgelesen (Beschlüsse).
 6. Florian Ingold präsentiert ausgewählte Inhalte und Gedanken aus dem soeben erschienenen **Jahresbericht 2012** (Personal und betreute Kinder, Facheinsatz 2012/13, Festival de Teatro, Magazin „El Chaski“). In der Früherziehung werden 434 Kinder bis 7 Jahre betreut, in den Schulklassen sind 186 Kinder integriert, im Satellit Policarpa erhalten 88 Kinder Begleitunterricht, in den Talleres 62 Personen und Familien Unterstützung. Es fanden 4 Mütterkurse statt (Family Empowerment),

ALUNA bildete 26 StudentInnen aus, es gab monatliche interne Weiterbildungen, ebenso hat eine Gruppe von 11 Heilpädagoginnen ein 3 semestriges Nachdiplomstudium abgeschlossen.

Alexander Mestre blickt zurück auf den Benefizanlass 2012, in einem kulinarischen, festlichen und unterhaltsamen Rahmen wurden Informationen vermittelt und Geld für unser Projekt gesammelt. Der Anlass wurde erneut getragen von unseren Sponsoren.

Die **Jahresrechnung 2012** wird von Alexander Mestre vorgestellt. Wir haben ein gutes Finanzjahr hinter uns. Bei der Bilanzsumme entstand ein Zuwachs gegenüber 2011 um rund CHF 46'000.-. Das Fondskapital wurde um rund CHF 39'000.- auf neu CHF 209'374.58 angehoben. Das Jahresergebnis liegt bei CHF 6'059.87. Dieser Erlös wird gemäss GV-Beschluss dem Organisationskapital zugeführt, welches auf neu CHF 17'136.07 zu liegen kommt. Es resultierte eine Reduktion des administrativen Aufwandes gegenüber dem Vorjahr auf weniger als die Hälfte, damit liegt er nur noch bei 2% des Ertrages, was einem administrativen Aufwand von CHF 8'022.65 entspricht.

Der **Bericht der Revisionsstelle 2013** wird erläutert, kommentiert und zur Genehmigung empfohlen. Die Bestimmungen der ZEWO wurden eingehalten.

7. Sowohl der Jahresbericht, der Revisionsbericht als auch die Jahresrechnung 2012 werden herzlich verdankt und ohne Gegenstimmen angenommen. Daniel Huber wird auch weiterhin die Revision für unseren Verein übernehmen. Wir bedanken uns ganz herzlich für seine jährliche Revisionstätigkeit, welche er für den Verein unentgeltlich leistet.
8. Das **Budget 2013** wird von Alexander Mestre vorgestellt. Der Totalaufwand des vorgesehenen Budgets beläuft sich auf CHF 355'000.-, es ist zusammengesetzt aus Leistungserbringung, direktem Projektaufwand, Personalaufwand, Reisen sowie Administrationskosten. Der aktuelle Mitgliederbeitrag in Höhe von CHF 100.- wird unverändert übernommen. Florian Ingold verschafft den Anwesenden einen Ausblick auf das Jahr 2013/14. Er erwähnt einige Inhalte des Jahresberichts (3 Teams bei ALUNA Movil, Früherziehung, Teilnahme an nationalem Pilotprojekt, Zusammenarbeit mit lokaler Stiftung innerhalb des Projekts ALUNA Movil). Die Früherziehung und die Mütterkurse sowie die Weiterbildungsanlässe sollen weitergeführt werden. Ziel unserer Arbeit in Kolumbien ist weiterhin die nachhaltige Entwicklung und die Wahrung der hohen Qualität. Der diesjährige Benefizanlass findet am 14. September im Saal der Institution Lebensraum in Winterthur statt. Es wird wiederum ein kulinarisch festlicher Anlass sein, wie immer wird der Reinerlös des Abends vollumfänglich in unser Projekt einfließen.
Die nächste GV ist auf den Zeitraum Mai 2014 geplant.
9. H.J. Plüss erwähnt, dass seine Firma unter den Spendern nicht mehr erwähnt ist, dies, weil seine Revisionsstelle den Vorschlag gemacht hat, direkt in die Projektunterstützung zu finanzieren. Er macht den Vorschlag, anlässlich der nächsten GV auch einmal den Jahresbericht von ALUNA Kolumbien kurz vorzustellen.

Alle in diesem Protokoll erwähnten Dokumente liegen dem Originalprotokoll bei.

Die beiden Co-Präsidenten der GCS beenden die GV 2013 um 19.50 Uhr und danken allen Anwesenden, den Vorstands- und Juntamitgliedern sowie allen ehrenamtlichen Mitgliedern für die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit.

Ein ganz besonderer Dank geht auch dieses Jahr wieder nach Kolumbien, an Pascal Affolter und Ursula Schläppi, sie übermitteln ihre Grüsse aus ALUNA.

Als Ausklang des Vereinsjahres findet im Anschluss an die GV ein Apéro statt. Anschliessend berichtet Yvonne Guggisberg von ihrem geleisteten Facheinsatz.

Beschlüsse:

- Das Protokoll der GV 2012 wird einstimmig und ohne Änderungswünsche verabschiedet
- Jahresrechnung und Jahresbericht 2012 werden einstimmig angenommen
- Das positive Jahresergebnis wird dem Organisationskapital zugeführt
- Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert bei CHF 100.-/Jahr
- Neu in den Vorstand aufgenommen werden einstimmig Ana und Christian Bieri sowie Andrea Rinaldo

Kloten, 15. 5. 2013

D. Fischer
Aktuar Grupo Colombo Suizo

